

# ECOLO

## Question d'actualité

### **Elections européennes, fédérales et régionales du 26 mai**

Proposition d'installer un bureau de vote  
à la Maison de repos la Rose Blanche  
à Grand Han

L'actualité récente à Neufchâteau nous motive à adopter la plus grande surveillance et la plus grande prudence à l'égard de l'utilisation des procurations.

Une solution claire et utile peut déjà être adoptée pour la seule et unique Maison de repos sise sur le territoire de la commune.

Dans le double but :

- de faciliter l'accès aux urnes ;
- de donner aux 94 résidents-électeurs séjournant dans la Maison de repos la possibilité de voter eux-même, sans intermédiaire et sans procuration,

nous posons la question :

moyennant son accord, l'installation d'un bureau de vote au sein de la Maison de Repos La Rose Blanche est elle envisageable ?

Eric Jurdant  
Conseiller communal